



## Weiberfastnacht



Am 8.02.2024 war in der Wendelinus-Schule Weiberfastnacht. Jeder durfte sich so verkleiden, wie er wollte. Es gab sehr viele, die sich Figuren von Disney ausgesucht haben, weil wir das Thema „Disney“ für unseren Karnevalszug hatten. Am Morgen haben alle Kinder, die etwas zu Essen für das große Buffet mitgebracht haben, es in die Turnhalle gebracht. Danach sind alle in die Klassen gegangen, um das schönste Kostüm zu wählen: ein Junge und ein Mädchen aus jeder Klasse wurden per Applaus gewählt. Danach sind alle Klassen in die Turnhalle gegangen. Dort gab es 16 Kinder, die in der Turnhalle auf der Bühne standen. Dann wurde noch mal mit klatschen ausgewählt, wer bei den Erst- und Zweitklässlern am besten aussah. Gewonnen haben dabei: David und Elina aus der 1b.

Bei den Dritt- und Viertklässlern haben wir auch gewählt und es haben gewonnen: Matheo aus der 4b und Melissa aus der 3b.

Es gab einen 1. Platz und einen 2. Platz. Der erste Platz hat einen Büchergutschein bekommen, der zweite Platz hat auch einen Büchergutschein bekommen -nur mit weniger Geld. Nach der Abstimmung haben alle Party gefeiert. Zwischendurch gab es Vorstellungen von 1.- 2.- 3.- oder 4.-Klässlern und es gab so viel essen, dass gar nicht alles aufgegessen wurde. Die Feier war zu Ende. Es war sehr schön.

